

Hallo liebe ASC'ler,

**Eine ganz besondere und wichtige Einladung erhalten die Jugendlichen/Kinder
in folgendem Anschreiben**

Liebe Kinder/ Jugendliche

ganz besonders herzlich lädt Nele euch zur Jugendvollversammlung
am **09.03.2022 18:45 Uhr** in die Cafeteria im Südbad ein.

Jeder und jede ist eingeladen sich einzubringen. Die Jugend in unserem Verein
ist selbstbestimmt, d.h. ihr entscheidet über eure Aktivitäten im Verein selbst.
Kein Erwachsener redet euch rein. Wir stehen euch natürlich immer beratend
zur Seite.

In den letzten 2 Jahren ist die Jugendarbeit durch Corona fast zum Erliegen
gekommen. Doch jetzt sind wir sehr sicher, dass ihr euch wieder treffen könnt,
Aktivitäten zu starten.

Nele, eure Jugendwartin kann das aber nicht allein und braucht Mitstreiter, die
Ideen aushecken und diese umsetzen. Das muss nicht eine/-r allein sein, das
kann durchaus ein ganzes Team sein, am Besten aus unterschiedlichen
Altersklassen. In den Jahren zuvor war immer etwas für jede Altersgruppe (von
Kino bis zum Ausflug in einen Freizeitpark) dabei. Aber auch die Mitgestaltung
des Sommerfestes, Weihnachts- und Nikolausaktionen waren vertreten. Traut
 euch und helft mit, die Jugend wieder sichtbar zu machen.

Mit sportlichen Grüßen

Euer ASC